

La corniche de Fahnestock va retrouver sa route!

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Mercredi, 26 Avril 2017 19:55

Les travaux sur la route, au niveau de l'effondrement, de la corniche de Fahnestock vont être fait en 2019, pour un budget de 400000€. En effet, les travaux ont été votés par le conseil métropolitain. Joseph Segura et son équipe ont réussi ce que l'ancienne municipalité n'était pas arrivée à régler depuis 17 ans. Comme quoi tout arrive à qui sait attendre... mais il faudra encore patienter presque deux ans, quand même. "Nous avons eu un rôle de médiateur. Il y avait de nombreux contentieux en cours. Sur la responsabilité dans l'effondrement, sur la maison fragilisée..." indique Joseph Segura.